



Mi Universidad

Controles de lectura

Diego Oliver Navarro Álvarez

Segundo parcial

Interculturalidad y Salud II

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Medicina Humana

Segundo semestre

Comitán de Domínguez, Chiapas a 11 de abril de 2024

Interculturalidad y salud

Dr. Sergio Jimenez Ruiz
Diego Navarro

Medicina Tradicional China.

- La medicina tradicional china (MTC), originada hace más de 2.000 años, se basa en la filosofía de que la enfermedad es consecuencia del flujo inadecuado de la fuerza vital. Se restablece la circulación de Qi mediante el equilibrio de los fuerzas opuestas del yin y el yang, que se manifiestan en el cuerpo como frío y calor, interno y externo, y deficiencia y exceso.

Evidencia sobre la medicina tradicional china. La obtención de pruebas de alta calidad es difícil, sobre todo por que los ingredientes activos de las hierbas de MTC no se purifican, muchos no se identifican y pueden ser numerosas. Por lo tanto, la determinación de la dosis es difícil o imposible y la dosis puede variar de una fuente herbácea a otra. La información sobre la biodisponibilidad, farmacocinética y farmacodinámica no suele estar disponible. Además, los ingredientes activos pueden interactuar entre sí de manera compleja y variable. Las revisiones sistemáticas y los metaanálisis de los estudios han demostrado que avala la eficacia de la medicina tradicional.

Interculturalidad y salud

Dr. Sergio Jimenez Ruiz
Diego Navarro

El naturalismo a la luz de la ciencia contemporánea. El naturalismo es una doctrina que considera eficaces los remedios elaborados a base de extractos de productos naturales solo por el hecho de ser naturales. Suele promoverse bajo términos tales como "medicina naturopática", "natural", "tradicional", "alternativa" o "verde". No se considera aquí la acepción muy extendida en Europa del naturalismo como sinónimo de movimiento nudista. Los partidarios del naturalismo asumen que el uso tradicional de los preparados naturales es garantía suficiente como para asumir su validez como medicamento, a pesar de que su eficacia nunca haya sido comprobada a la luz de criterios contemporáneos. De ahí por regla general los naturalistas soslayan los estudios clínicos y preclínicos a que se somete hoy día cualquier producto con posibilidades terapéuticas. A veces se invoca el naturalismo como argumento en favor de supuestos "sistemas curativos" ajenos a la ciencia, tales como la terapia floral, la medicina bioenergética o la homeopatía. La terapia floral es una doctrina curativa del siglo XX, de indescifrable carácter.

Dr. Sergio Jimenez Rutz.

Scribe

Interculturalidad y salud

Diego Navarro

Se informa sobre la utilización de imanes de alta potencia en las afecciones dolorosas e inflamatorias del aparato locomotor. Se analizaron los resultados obtenidos en 200 pacientes tratados en la Clínica de Medicina Natural y Tradicional de ISCM de Camagüey. Sólo 6 pacientes mantuvieron igual sintomatología en las 5 sesiones de tratamiento; el resto, obtuvo franca mejoría o ausencia total de la sintomatología inicial. Los imanes provienen de generadores eléctricos en desuso, computadores soviéticos desechados, bacinas grandes, etc. No se observó intolerancia ni complicaciones con la utilización de este método. Todos y cada uno de los seres que habitamos en el planeta estamos cotidianamente y permanentemente influenciados por el magnetismo, por el solo hecho de vivir sobre la tierra, que es, en si misma, un gigantesco imán. Ya desde tiempos remotos, el hombre tierra, que es, en si misma, ha sabido que en unas rocas de la región de Magnesia, en el Asia Menor, poseían cualidades magnéticas. Es precisamente,

BIBLIOGRAFÍA.

Medicina tradicional: principios y tratamientos. (2023, enero 17). Supersmart.com.

Obtenido de <https://www.supersmart.com/es/blog/tortaleamiento-o-organismo/medicinajaponesa-tradicional-principios-tratamientos5543>.

Secretaria de salud (s/f) Homeopatía en México.gob.mx. Recuperada el 29 de septiembre del 2024, de <https://www.gob.mx/salud/acciones-yprogramas/homeopatía-en-México>.

Sosa Salinas, U. Y Ramos Gonzales, C. (2012). Terapéutica con imanes en afecciones del aparato locomotor.

https://www.sld.cu/galerias/pdf/sitios/rehabilitaciónfis/terapia_con_imanes_1.pdf